

# COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE GENERALE DE L'AFA

(REPORT OF THE AFA GENERAL ASSEMBLY)

**SAMEDI 13 MAI 2023 à 10 heures** (SATURDAY 13th MAY 2023 at 10 a.m.)

Lieu (Place) : Hôtel l'Orangerie - Menton

## **RAPPORT MORAL :**

1. Bienvenue et merci à Mme Annick Pillet (représentante de la Mairie de RCM) et à Mme Monique Mathieu (représentante de la Mairie de Menton)
2. Première Assemblée Générale pour la nouvelle Présidente de l'AFA : Michèle Lamarche qui dédicace cette réunion à nos regrettés **Xavier Barnoin et Hans Roempke**.

## **PRESENTATION DU BUREAU :** beaucoup de travail a été accompli en une année

1. Mise en place des statuts envoyés en Préfecture
2. Création d'un site internet
3. Création de cartes de membres
4. Relance des activités
5. Recherche de bénévoles pour les cours
6. Recherche de salles pour les cours
7. Demande de subventions
8. Des rendez-vous pris avec les adjoints à la culture de RCM et de Menton
9. Rencontres avec la British association et la St John's Librairy
10. Nous venons d'apprendre l'existence de l'association France/USA, nous allons les contacter prochainement.

Beaucoup de travail accompli par les membres du bureau et les professeurs :

**Denise Schield** en tant que co-présidente et professeur d'anglais

**Simone Bonet** en tant que vice-présidente et professeur de français

**Christine Maggi** en tant qu'organisatrice de sorties et voyages :

1. Septembre 2022 : 2 jours pour visiter l'île de Porquerolles et la ville d'Hyères
2. Octobre 2022 : Découverte de Biot
3. Décembre 2022 : Bordighera et la belle époque
4. Février 2023 : Impéria
5. Avril 2023 : 2 journées dans le Lubéron annulées faute de participants, à reporter...
6. Mai 2023 : Mougins

## **Philippe Lamarche en tant que trésorier et responsable informatique**

Les comptes 2022 ont été validés par le vérificateur des comptes : Claude Grosjean

Gestion des entrées de cotisation et inscription, utile pour les projets et demandes de subventions à Menton, RCM et le département.

Trésorerie : Comptes actuels

3. Livret A : 6450 euros
4. Compte courant : 4000 euros
5. Espèces : entre 0 à 200 euros

Philippe établit un Business Plan pour chaque sortie ou autre manifestation afin que les comptes restent à l'équilibre

L'AFA offre une petite participation financière pour les journées Galettes, Assemblée Générale, réunions professeurs, Conseil d'Administration ...

Philippe précise que sur le site internet est inscrit le détail des sorties

Les inscrits sont affichés avec les 4 premières lettres de leur patronyme et prénom

Des colonnes mentionnent les acomptes à l'ordre des autocars Peirani ou AFA, les soldes après acompte et les lieux de ramassage...

Pour les annulations d'inscription, se référer au règlement intérieur : une semaine avant pour une sortie, un mois avant pour un voyage

Philippe rappelle l'adresse du site internet : [afa-menton.fr](http://afa-menton.fr)

5 rubriques à consulter : CR des activités (statuts/règlement) programmation des activités, informations diverses... etc . La maintenance du site est très active et fréquente.

En octobre 2023, à St Exupéry : Philippe fera une « mini-formation » « mon ordi, mon smartphone et moi » afin d'expliquer le « jargon informatique »

**Sylvie Boutard en tant que secrétaire** (rédaction des comptes-rendus, transmission des informations, tenue du tableau des adhérents à jour).

Récemment quelques difficultés ont été constatées lors des envois de mails qui passaient en SPAM, il semblerait que ce soit partiellement réglé surtout chez le fournisseur d'internet ORANGE !

Afin de réduire les coûts administratifs (cartouche d'encre, papier, timbres), l'AFA veut arriver à ZERO PAPIER, seules 5 personnes sont concernées...

Claude Grosjean suggère que ces 5 personnes soient parrainées par une personne « amie » qui donnerait les informations du site. A voir la procédure ...

**Le site internet étant très « vivant », il est recommandé de le consulter fréquemment.**

**André Maggi en tant qu'organisateur d'animations culturelles et conférences**

- 19 octobre 2022 : André Maggi « sur la piste des westerns »
- 9 novembre 2022 : André Maggi « 14-18 avoir 20 ans dans les tranchées »
- 23 mars 2023 : François Fleurot « Haendel »
- 29 mars 2023 : Biserka Thibault « la Serbie »
- 24 mai 2023 : Biserka Thibault « Belgrade » salle de l'Odyssée
- 24 juin 2023 : André Maggi propose « Venise l'ultime voyage » salle de l'Odyssée

En projet :

- 28 septembre : François Fleurot fera une conférence « west side story » en salle St Exupéry
- Octobre : Philippe Lamarche fera une conférence "mon Ordi, mon smartphone et moi" pour expliquer le jargon informatique en salle St Exupéry

**Remerciements :**

N'oublions pas les professeurs qui n'ont pas été cités précédemment :

- Nicole Macoin, Ida Peyret pour le Français.

- Anne Bourdoncle, Lee Mac Guigan, Jan Leake, Anne England, Maggie MacKay pour l'anglais.

**Michèle remercie ces personnes et demande de les applaudir !**

**Merci également à Monique Casafina, adhérente, qui nous a permis d'obtenir l'accès à la salle Agora à Menton. Un cours d'anglais s'y déroule chaque semaine.**

### **RAPPORT D'ACTIVITES :**

L'AFA se compose de 140 adhérents dont 55 nouveaux membres

- 32 personnes réparties dans les cours d'anglais
- Environ 10 personnes réparties dans les 3 cours de français
- 15 à 25 personnes assistent au cours de conversation
- 30 à 40 personnes participent aux voyages et sorties (4 sorties et 2 voyages)
- 60 personnes participent aux événements culturels (4 conférences)

Les temps forts de l'association :

Le forum des associations début septembre

La galette des rois le 8 janvier

Assemblée Générale le 13 mai

Autre temps fort en projet : clôture de l'année par une sortie plein air ! à organiser et à confirmer  
Voyage en Angleterre en 2025 pour les 30 ans de l'association.

### **FONCTIONNEMENT DE L'AFA : selon les statuts déposés en Préfecture**

Le bureau est composé de 7 personnes qui se réunissent mensuellement.

Le bureau est élu pour 2 ans sur candidature spontanée, validée en Assemblée Générale par vote à main levée.

Vous élisez votre bureau : pas d'élection cette année 2023

Le conseil d'Administration : composé de 4 personnes + un Président Honoraire se réunit tous les 3 mois avec le bureau. Ce Conseil d'Administration n'a pas de rôle décisionnaire, il conseille, questionne et suggère, il est uniquement consultatif.

Il est élu chaque année sur candidature spontanée, validé par le bureau

Viennent d'être élus : **Philippe Grosjean, David et Nicole Cypel, Biserka Thibault,**

Président honoraire : **Claude Grosjean**

### **CONCLUSION :**

L'association AFA se « porte » bien – beaucoup de dynamisme et belle ambiance

Les valeurs humaines transmises par Claude Grosjean se perpétuent.

Au-delà des activités : nous voulons rester dans la bienveillance, l'écoute, former une grande famille .....

Merci pour votre confiance et votre participation

**L'AFA a besoin de Nous et de Vous**

**Formons une belle équipe ! VIVE L'AFA**

Michèle Lamarche, Présidente.

## **MORAL REPORT :**

- Welcome and thank you to Mrs. Annick Pillet, representative for RCM town hall and to Mrs. Monique Mathieu, representative for Menton town hall.

- First General Assembly for the new President of AFA : Michèle Lamarche who dedicates this meeting to our regretted members, Xavier Barnoin and Hans Roempke.

**Committee presentation :** a lot of work has been accomplished in one year

- Implementation of new articles sent to the « Préfecture »
- Creation of a website
- Creation of membership cards
- Relaunching of activities (conversation tables)
- Looking for benevolent teachers
- Finding rooms for classes
- Application for grants from various organizations.
- Appointments made with the cultural assistants of RCM and Menton
- Meetings with the British association and St John's Library responsible.
- We have just heard of the existence of the France/USA association, we will contact them soon.

A lot of work has been done by the committee members and the teachers:

**Denise Schield** as Co-Chair and English Teacher

**Simone Bonet** as vice-president and French teacher

**Christine Maggi as organizer of outings and trips:**

- September 2022 : 2 days to visit the island of Porquerolles and the town of Hyères
- October 2022 : Discovery of Biot
- December 2022 : Bordighera and the Belle Epoque
- February 2023 : Imperia
- April 2023 : 2 days in the Lubéron cancelled for lack of participants, to be postponed...
- May 2023 : Mougins

**Philippe Lamarche as treasurer and IT manager**

The 2022 accounts have been validated by the auditor: Claude Grosjean

Management of contribution and registration entries, useful for projects and grant applications in Menton, RCM and the department.

Cash: Current Accounts:

- Booklet A: 6450 euros
- Current account: 4000 euros
- Cash : between 0 and 200 euros

Philippe draws a "Business Plan" for each outing or other event so that the accounts remain in balance

The AFA offers a small financial contribution for the Galettes des rois party, General Assembly, teachers' meetings, Board of Directors meeting.

Philippe insists on the fact that every detail about trips and outings is specified on the website.

Participants are displayed with the first 4 letters of their surname and their full first name.

Specific columns mention the down payments made out to Peirani coaches or AFA, the balances after down payment and the pick-up locations...

For registration cancellations, refer to the internal regulations : one week before for an outing, one month before for a journey.

Philippe reminds the audience of the website address : **afa-menton.fr**

5 headings can be found : report of activities (articles/regulations) programming of activities, miscellaneous information, etc. The site is updated nearly every day.

**Sylvie Boutard as secretary** (drafting of minutes, transmission of information, membership list updating)

Recently some difficulties have been observed when sending emails that went through SPAM, it seems that this has been partially resolved, especially with the internet provider ORANGE!

In order to reduce administrative costs (ink cartridge, paper, stamps), the AFA wants to achieve ZERO PAPER, only 5 people are concerned... Claude Grosjean suggests these 5 people to be sponsored by a friendly person who would give the information provided on the site. We'll keep an eye on this.

The web site being very "alive", it is recommended to visit it regularly.

**André Maggi as organizer of cultural events and conferences**

- October 19th 2022 : André Maggi "on the trail of westerns"
- November 9th 2022 : André Maggi "14-18 to be 20 years old in the trenches"
- March 23rd 2023 : François Fleurot "Handel"
- March 29th 2023 : Biserka Thibaut "Serbia"
- May 24th 2023 : Biserka Thibaut will présent "Belgrade" at the Odysée library.
- June 24th 2023 : André Maggi will présent "Venice the ultimate journey" at the Odysée library

In the planning stage:

- September 28th François Fleurot "west side story" in St Exupéry Hall.
- October 2023 : Philippe Lamarche suggests a mini-training entitled "my computer, my smartphone and me" in order to explain " IT jargon » in St Exupéry Hall

**THANKS :**

We must also thank the teachers who haven't been named before :

- Nicole Macoin, Ida Peyret for French
- Anne Bourdoncle, Lee Mac Guigan, Anne England, Jan Leake, Maggie MacKay for English

Thank you too Monique Casafina, one of our members, who has obtained a room for classes from Menton town hall.

**Michèle thanks these people and asks to applaud them!**

**ACTIVITY REPORT :**

The AFA is made up of 140 members, including 55 new members

- 32 people in English classes
- About 10 people spread over the 3 French classes

- 15 to 25 people attend the conversation class
- 30 to 40 people participate in trips and outings (4 outings and 2 trips)
- 60 people participate in cultural events (4 conferences)
- The highlights of the association
- The association forum on September 3rd
- The galette des rois on January 8th
- General Assembly on May 13th
- Another highlight in the planning stage : closing of the year with an outdoor outing! to be organized and confirmed
- Trip to England in 2025 for the AFA 30th anniversary is being considered.

**AFA organization :** according to the articles filed with the « Préfecture »

A committee composed of 7 people who meet monthly.

The committee is elected for 2 years on spontaneous application validated in the General Assembly by a show of hands. You elect your office : no election this year 2023

The Board of Directors : made up of 4 people + an Honorary President meet every 3 months with the committee. This Board of Directors has no decision-making role, they advise, ask questions and make suggestions. They have a consultation role.

They are elected each year on spontaneous application, validated by the committee.

Just elected : Philippe Grosjean, David and Nicole Cypel, Biserka Thibault,  
Honorary President : Claude Grosjean

**CONCLUSION :**

The AFA association is healthy with much dynamism and a friendly atmosphere

The human values transmitted by Claude Grosjean are perpetuated.

Beyond the activities: we want to remain in benevolence, listening, form a big family .....

Thank you for your trust and participation

The AFA needs us and you.

Let's make a great team! **LONG LIVE TO THE AFA**

Michele Lamarche

President.